

Liebe Schülerinnen und Schüler,

im Moment ist eine besondere Zeit, in der bei uns, aber bestimmt auch bei euch durch die „Corona-Maßnahmen“ nicht alles so läuft wie sonst. Wir fragen uns wie es euch damit geht, was eure Gedanken dazu sind? Vielleicht gibt es Dinge, die ihr nicht so toll findet, aber vielleicht sind manche Sachen auch positiv?

Was wir gerade erleben gab es so noch nie, sozusagen ein historisches Ereignis. Damit wir das nicht vergessen, sondern schriftlich festhalten, schicken wir euch ein paar Fragen im Anhang. Wir möchten euch mit diesen Fragen dazu einladen eure Gedanken und Erlebnisse aufzuschreiben. Schickt uns das was ihr geschrieben habt einfach per Mail an

schulsozialarbeit@fvag.net

Wir freuen uns schon sehr darauf von euch zu lesen!

Wenn es für euch in Ordnung ist, dass euer Text z.B. auf der Homepage veröffentlicht wird, brauchen wir euer Einverständnis. Schreibt einfach folgende Notiz auf ein Blatt Papier und unterschreibt dieses:

„Ich bin damit einverstanden, dass mein Text zur Corona-Zeit veröffentlicht wird auf der Homepage des FvAG, im Jahrbuch des FvAG, innerhalb der Schule oder des Kindersolbads. Meine Eltern / Erziehungsberechtigten sind auch damit einverstanden“.

Ihr könnt auch noch hinzufügen, dass ihr nur anonym, also ohne Namen veröffentlichen wollt:

„Ich bin damit einverstanden, dass mein Text zur Corona-Zeit anonym veröffentlicht wird, auf der Homepage des FvAG, im Jahrbuch des FvAG, innerhalb der Schule oder des Kindersolbads. Meine Eltern / Erziehungsberechtigten sind auch damit einverstanden“.

Von dem von euch und euren Eltern / Erziehungsberechtigten unterschriebenen Blatt schickt ihr uns einfach ein Foto. Wir sammeln dann eure Texte und schauen wie wir sie euch zusammengestellt zukommen lassen können, ob über die Homepage oder andere Kanäle. So erfahrt ihr auch von anderen wie es ihnen geht und was sie im Moment so erleben. Natürlich dürft ihr uns auch schreiben, wenn ihr euren Text nicht veröffentlichen wollt. Dann lesen nur wir von der Schulsozialarbeit was ihr geschrieben habt.

Wir freuen uns auf eure Texte und darauf zu hören wie es euch geht und was ihr so macht!

Viele Grüße von der Schulsozialarbeit

Franziska Köhler und Friederike Künsche



Wie erlebst du die „Corona-Zeit“?

→ Du kannst selbstständig einen Text schreiben (und dich vielleicht an den Fragen auf diesem Blatt orientieren) oder folgende Fragen nacheinander beantworten:

Wie geht es dir in der aktuellen „Corona-Situation“?

Was machst du den ganzen Tag / Wie ist dein Tagesablauf? / Mit was beschäftigst du dich?

Was gefällt dir an der Situation gerade / Was hast du vielleicht Positives/Lustiges erlebt?

Was findest du doof / schwierig? Was nervt / ärgert dich bzw. gefällt dir nicht?

Was ist das Lustigste was du in der Schulzeit erlebt hast?

Was vermisst du an der Schulzeit?

Wie stellst du dir die Zeit nach Corona vor?

Was ist dir wichtig für die Zeit nach Corona? / Was wünschst du dir für die Zeit nach Corona? / Was könnte beibehalten werden?

Was sollte dann wieder anders sein?

Gibt es sonst noch etwas, was du mitteilen möchtest?

Vielen Dank und liebe Grüße!

Friederike Künsche und Franziska Köhler

